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 令和４年11月定例胎内市教育委員会会議録 

１ 開会年月日   令和４年11月28日（月） 午後１時30分 

 

２ 開 催 場 所   黒川庁舎 第１応接室 

 

３ 出 席 委 員   教育長   中澤 毅 

          委 員   佐藤 康広 

委 員   加藤 直子 

委 員   桐生 和文 

 

４ 欠 席 委 員   委 員   森田 寿美子 

 

５ 説明のため出席した者 

学校教育課長   丹後 幹彦 

生涯学習課長   佐久間 伸一 

管理指導主事   松原 利弘 

指 導 主 事   山沢 正仁 

 

６ 事務局職員出席者 

学校教育課係長  佐藤 守 

学校教育課主任  八幡 修平 

 

７ 議 事 日 程 

  日程第１ 開会宣言 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名 

 

日程第３ 前回会議録の承認 

 

日程第４ 教育長の報告 

 

日程第５ 議事 

     承認第１号 専決処分の承認を求めることについて 

     議第21号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申出について 
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日程第６ 報告・その他 

       報告第33号 学区外就学・区域外就学の許可等について 

       報告第34号 就学援助児童・生徒の認定等について 

       報告第35号 共催・後援事業について 

       報告第36号 図書館情報システム更新における不祥事について 

 

８ 審議の経過及び結果 

 

 

日程第１ 開会宣言 

 

○ 教育長 

ただいまから、胎内市教育委員会11月定例会を開会します。 

 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名 

 

○ 教育長 

本日の会議録署名委員については、佐藤委員を指名させていただきます。 

 

 

日程第３ 前回会議録の承認 

 

○ 教育長 

それでは、10月定例会の会議録の承認からお諮りします。事務局、説明をお願い

します。 

 

○ 事務局 

（令和４年10月20日定例教育委員会会議録について説明） 

 

○ 教育長 

このことについて何かご質問等ございますでしょうか。 

      無いようですので、承認することといたします。 

会議終了後、佐藤委員に署名をお願いします。 

 

 

日程第４ 教育長の報告 
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○ 教育長 

次に「教育長の報告」に入ります。 

資料の「日程第４」をご覧ください。私、又は教育委員の皆さんが出席した会議

等になります。そのこと或いはこれ以外について会議終了後に詳細を報告させて頂

きます。よろしいでしょうか。 

 

 

日程第５ 議 事 

 

○ 教育長 

     それでは、議事に入ります。 

はじめに、「承認第１号 専決処分の承認を求めることについて」審議いたしま

す。学校教育課長お願いします。 

 

 ○ 学校教育課長 

      それでは、議案書の２ページでございます。承認第１号、専決処分の承認を求め

ることについては、「専第１号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申出

について」でございます。この内容は令和４年度胎内市一般会計補正予算第10号と

なります。それでは学校教育に関する部分についてご説明いたします。議案書の18

ページ、19ページをお開きください。この承認につきましては10款教育費、１項教

育総務費をはじめ、小学校費、中学校費と３点ございます。19ページの方にネット

ワーク改修業務委託料３件減額させていただきたいという事でございます。これ

につきましては、今年度４月の臨時市議会で、コロナ交付金により児童生徒がタブ

レットを自宅で使用するなど本格的な使用が始まるに先立ちまして、児童生徒全

員が安定した形、いわゆるタブレットが固まるというか画像が止まったり音声が

途切れたり、そういったことが起こらないようにするために、ネットワークの強化

を市庁舎と小学校、中学校それぞれ工事を行わせていただき、その工事が終わりま

して、その残額を減額補正するため、こちらの３点計上させて頂いたものでござい

ます。 

それから一番下の学校給食費、ここに消耗品費10万円が計上されておりますが、

こちらにつきましては、給食センターのコロナの感染症防止対策という事で、それ

に必要な消毒液やマスクを購入させていただくために計上させていただいたもの

でございます。以上です。 

 

 ○ 教育長 

何かご質疑等ございますでしょうか。 
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無いようですので、承認第１号は承認してよろしいでしょうか。 

異議が無いようですので、承認することに決しました。 

 

 ○ 教育長 

次に、「議第21号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申出について」

審議いただきます。 

学校教育課長、お願いします。 

 

＜議事録非公開１＞ 

 

○教育長 

「議題21号」は原案の通り承認することに決しました。 

 

 

日程第６ 報告・その他 

 

 ○ 教育長 

次に、報告に入ります。 

初めに「報告第33号 学区外就学・区域外就学の許可等について」お願いします。 

 

＜議事録非公開２＞ 

 

 ○ 教育長 

次に「報告第34号 就学援助児童・生徒の認定等について」お願いします。 

 

＜議事録非公開３＞ 

 

 ○ 教育長 

次に、「報告第 35号 共催・後援事業について」説明願います。 

 

 ○ 生涯学習課長 

      それでは、初めに私が生涯学習課関連の承認したことについて説明させていた

だきます。議案書の 44ページからになりますが、45ページをご覧いただきたいと

思います。中条ふれあいコーラスから共催申請がございまして承認いたしました

ので報告いたします。その行事の名称としては「中条ふれあいコーラス 35周年記

念コンサート」となります。内容としては共催名義の使用と会場使用料の免除とい

う事でございまして、会場は胎内市産業文化会館多目的ホール、期日については
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10 月１日を予定しているという事であります。この中条ふれあいコーラスの記念

コンサートについては、前回 30周年の際にも共催をしていたということでありま

す。その節目節目で共催でやってきていた所でございまして、今回 35周年という

ことで承認させていただいたものでございます。以上です。 

 

 ○ 学校教育課長 

      では私の方から議案書 47 ページ、「たいない平和のつどい」の共催についての

お願いでございます。こちらにつきましては既に終了しておりますが、「マナビッ

プフェスタたいない 2022」の催し物の中の一つとして毎年開かれているものでご

ざいます。ただ、こちらは毎年中学生が広島へ行った感想などを発表する場でもご

ざいますが、ここ２年ほど広島行きが中止になりまして参加が無かったものでご

ざいますが、今年度は広島へ行っていただくことが出来た事もありまして、この度

平和のつどいで「語り継ごう平和の尊さ」をテーマにして、このたいない平和のつ

どいと平和展を開催するという事で、共催のお願いという事でございました。日時

は令和４年 11 月 19 日、場所は産業文化会館２階会議室という事で、今年は第１

部に平和記念式典の体験発表会、それから第２部の映写会ということで２部構成

になっております。こちらにつきまして広島へ行った胎内市内の各中学校から１

名ずつ計４名が発表させていただき、私も初めて聞いたのですけれど非常によか

ったなというふうに感じている所でございます。こちらの内容は以上でございま

す。 

続きまして 49 ページです。「胎内市内中学校ソフトテニス指導交流会の後援に

ついて」でございます。こちらはコロナ禍以前までは株式会社クラレ新潟事業所さ

んで、「クラレ杯中学校ソフトテニス大会」を開催していただいて後援させていた

だいておりましたが、コロナ禍以降テニス大会は行われず、今年度も引き続き県の

強化選手をお招きして、市内の中学生を対象にソフトテニスの指導会を計画した

いということでございます。行うにあたりましては、新型コロナ感染防止、感染対

策を充分行いながら、拡大状況によっては中止する場合もありますという事は事

前に連絡を受け確認をしている所でございます。開催日時は 2022 年 12 月３日、

開催場所はクラレの体育館で行います。対象者は胎内市内の中学生１、２年生のソ

フトテニス部員ということで、50 ページ以降ご案内等について各学校長宛の文書

となっております。内容は以上でございます。お願い致します。 

 

 ○ 教育長 

      ではご質問等ございますでしょうか。 

      無いようですので、次に「報告第 36号 図書館情報システム更新における不祥

事について」、生涯学習課長お願いします。 
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＜議事録非公開４＞ 

 

 ○ 教育長 

それでは以上で報告は終わりたいと思います。 

 

 

次回定例会の日程について 

 

 ○ 教育長 

12 月定例会については事前に連絡があったと思いますが、12 月 26 日(月)午後

１時 30分からこの会場で行いたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

＜全員了承＞ 

 

 ○ 教育長 

      以上で、11月定例教育委員会を閉会といたします。 

 

午後14時25分 閉会   

 

令和  年  月  日 

 

教  育  長                 

 

会議録署名委員                 

 


